

REMERCIEMENTS

Le 17/05/2020

**GRAND MERCI AUX MILITANTES,
MILITANTS, SYMPATHISANTS
ET AMIES...**

L'attention portée à l'autre est une valeur de la condition humaine, elle a été véhiculée lors de mon hospitalisation par vos mots et nombreux messages, vraiment je remercie du plus profond de ma sincérité, celles et ceux qui ont tissé un lien fraternel, familial, à mon égard.

Dans cette période où les visites sont interdites, et où tout un chacun est habité par une peur de l'hospitalisation, j'ai pu mesurer ma chance, d'une part d'être un enfant de ma MARTINIQUE et d'être dans la grande famille PPM d'autre part.

Vos mots ont renforcé la bonne prise en charge des soignants, je profite de ces quelques mots pour les remercier tous (médecin traitant, radiologue, ambulanciers (je pense que c'était des pompiers) personnel des urgences et notamment les personnels du service de Neurologie en soins intensifs et de suivi de l'évolution de la situation.

Vraiment merci, je n'ai pas d'autres mots pour donner la force méritée à cette grande et bonne attention.

Merci à ma famille d'avoir contribué avec des mots rassurants à me faire accepter l'idée d'un accident humain sans trop de dégât physique mais j'ai aussi beaucoup appris sur le mode de vie préventive, pour être un conseil autant que de besoin.

Jean-Claude DUVERGER



Contacts : Siège 0596 71 88 01